
“World  Company  society
games”,  il  Siracusa
Calciobalilla  domina  il
torneo
Sono diversi i podi per il Siracusa Calciobalilla al “World
Company society games”, che si è tenuto il 20,21 e 22 giugno,
alle Ciminiere di Catania. Un torneo che ha ospitato più di
3000 giocatori.
Nel  Singolo  Femminile  Emanuela  Dimauro  da  Solarino  si  è
classificata seconda e la terza classificata è Greta Cocimano
da Melilli. Nel singolo maschile a salire sul gradino più alto
del podio è Francesco Moscuzza da Siracusa e al secondo posto
Antonio Messina, anche lui da Siracusa. Nel doppo femminile le
prime classificate sono Emanuela Dimauro e Greta Cocimano.
Anche nel doppio maschile il primo posto è di Antonio Messina
e  Francesco  Moscuzza.  Tra  le  squadre  pareticipanti,  il
Siracusa Calciobalilla è la prima classificata.

Il  quarto  Memorial  Peppe
Rizza a Noto per ricordare la
Freccia del Sud
A quattro anni dalla scomparsa di Peppino Rizza, ex giovanili
della  Juventus  ed  ex  capitano  del  Noto  e  della  Rinascita
Netina, sabato 6 luglio si terrà il “4° Memorial Peppe Rizza –
Freccia del Sud”, per tenere vivo il ricordo di Peppe “che ha
lasciato un vuoto incolmabile nelle persone a lui care ed ai
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tanti amici e calciatori che hanno giocato con lui”, scrive
sui canali social il sindaco di Noto, Corrado Figura. “Sarà
una  festa  dello  Sport.  Quello  sport  preferito  e  amato  da
Giuseppe, che lo ha praticato sin da piccolo. – continua il
primo cittadino – Al là del piazzamento finale raggiunto dalle
varie squadre partecipanti, conterà soprattutto dare a tanti
ragazzi, giovani e non, la possibilità di divertirsi in modo
sano e piacevole e di ricordare la memoria di Peppe, strappato
troppo presto all’affetto dei suoi familiari e di tutti coloro
che lo conoscevano”.
La  manifestazione  inizierà  alle  17:00  con  i  piccoli  che
faranno da apri-pista per gli amici e i calciatori amici di
Peppe.

Inaugurato  il  nuovo  centro
polifunzionale  sanitario  di
Buccheri in ricordo di Vita
Alderuccio
Inaugurato  il  nuovo  centro  polifunzionale  sanitario  di
Buccheri in ricordo Vita Alderuccio, già Cavaliere del Lavoro.
“Per la Comunità di Buccheri, e in generale per l’intera area
montana delle province di Siracusa, Ragusa e Catania, delle
quali Buccheri è Comune baricentrico, è un grande giorno,
perché si pongono solide basi affinché il divario strutturale,
che  da  sempre  ha  inficiato  la  qualità  dei  servizi,
soprattutto, nello specifico, dal punto di vista sanitario, si
assottigli sempre più e diventi un po’ meno pregnante rispetto
al passato”, scrive soddisfatto sui canali social il sindaco
di Buccheri, Alessandro Caiazzo.
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“I desiderata di un sindaco, soprattutto dopo oltre 11 anni di
amministrazione, ritengo non debbano essere fama, ricchezza,
velleità personali o continua ricerca del consenso; piuttosto
credo che il pensiero ricorrente sia il retaggio di ciò che è
stato durante il periodo in cui ha guidato il proprio paese ed
ha rappresentato i propri concittadini. Ed è proprio questo
che  mi  guida,  quale  volontà  di  coltivare  un  patrimonio
spirituale, di valori e di obbiettivi che spero il popolo di
Buccheri,  giorno  dopo  giorno,  possa  fare  suoi  e  possa
conservare  come  baluardo  di  una  società  viva,  attiva  e
soprattutto  positiva.  Inutile  dire  che  tutto  questo  non
sarebbe  possibile,  e  non  lo  sarebbe  stato,  senza  la  mia
squadra  Amministrativa  in  tutta  la  sua  interezza  e  nelle
persone di tutti coloro che, in questi 11 anni e negli anni a
venire, hanno condiviso e continueranno a condividere con me
questa missione e questo sogno che nella mia mente ha un solo
nome: buccheri”.

Mercato  di  piazza  Santa
Lucia,  c’è  la  rettifica:
autorizzata  la  vendita  di
frutta e verdura
“Nel mercato domenicale che si svolge in piazza Santa Lucia,
domenica 23 giugno, è consentita esclusivamente la vendita di
frutta,  ortaggi  e  prodotti  deperibili,  anche  al  fine  di
evitare  un  danno  economico  agli  esercenti  che  hanno  già
provveduto all’approvigionamento di dette merci”. E’ quanto
dispone  la  modifica  dell’ordinanza  firmata  dal  sindaco  di
Siracusa, Francesco Italia.
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Nella giornata di ieri era arrivata la comunicazione della
sospensione del mercato settimanata che tutte le domeniche si
svolge in piazza Santa Lucia. Un provvedimento necessario a
seguito della chiusura temporanea della discarica di Lentini,
che impedisce alla Tekra di conferire i rifiuti raccolti. La
società  che  gestisce  il  servizio  di  igiene  urbana  aveva
infatti comunicato che non avrebbe potuto liberare la piazza
dalla spazzatura vista l’impossibilità di smaltirla.
Dopo un’ulteriore intelocuzione la Tekra ha chiarito che non
può  effettuare  la  raccolta  dei  rifiuti  limitatamente  ai
rifiuti  solidi  urbani  indifferenziati,  quindi  è  consentita
esclusivamente  la  vendita  di  frutta,  ortaggi  e  prodoti
deperibili.

Turismo  in  crescita  a
Siracusa, Granata: “Aperti al
confronto e in arrivo nuovi
provvedimenti”
“I dati relativi alla forte crescita delle presenze turistiche
a  Siracusa,  effetto  dell’instancabile  lavoro  della
Amministrazione  Italia  su  eventi  e  promozione  nazionale  e
internazionale  della  Città,  rappresentano  motivo  di
soddisfazione ma anche di nuove e gravose responsabilità sulla
Governance del fenomeno. Noi siamo pronti, come sempre, al
confronto  con  Imprenditori,  Associazioni  e  Cittadini  per
“condividere” scelte, strategie e responsabilità”. È quanto
dichiara l’assessore alla Cultura e al Turismo della Città di
Siracusa,  Fabio  Granata,  in  risposta  alle  parole  del
presidente dell’associazione Noi Albergatori, Giuseppe Rosano.
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Nella  giornata  di  ieri,  infatti,  Rosano  sottolineava  la
necessità di una progettualità e di un patto tra politica e
imprenditori per il turismo a Siracusa: “Fare uscire Siracusa
dal  fondo  della  classifica  per  qualità  della  vita  e
programmare seriamente un’offerta turistica, a cui lavori un
nucleo  polito-imprenditoriale  e  di  addetti  ai  lavori  in
possesso di un’idonea professionalità”. Una “ricetta” proposta
per mantenere alto il numero di visitatori che scelgono il
territorio per le proprie vacanze.
Dal  canto  suo,  l’assessore  alla  Cultura  si  pone  diverse
domande: “Esiste un “problema” di sostenibilità della crescita
del turismo a Siracusa e di qualità della vita complessiva in
Ortigia? Esiste, come in molte Città importanti e amate dai
Viaggiatori. Esiste la necessità di governare con lungimiranza
e  maggiore  rigore  gli  spazi  pubblici  e  le  concessioni?
Certamente si. – continua –
Così come esiste il dovere di vigilare sulla qualità della
ristorazione  e  della  ricettività  alberghiera  per  renderla
all’altezza  di  una  Capitale  culturale  come  Siracusa”,
sottolinea  Fabio  Granata.
“Ma proprio per questo l’Amministrazione Italia sta ponendo in
essere nuovi provvedimenti e interventi di regolamentazione,
sta accentuando i controlli sul Centro Storico da parte dei
Vigili  Urbani  su  rifiuti,  sosta  selvaggia,  distribuzione
alimentare e, insieme al Consiglio Comunale, sta proponendo
una moratoria sulle nuove licenze. Insomma, un lavoro che va
portato avanti con consapevolezza e senza chiusure mentali o
prevenzioni mentre ampliamo l’offerta cultuale con nuovi siti,
mostre, eventi. Ben consapevoli che soprattutto su Cultura e
Turismo  ci  giochiamo  l’avvenire  della  nostra  Città  e  la
prospettiva possibile per la sua gioventù”, conclude.



Crisi  dei  rifiuti,  corsa
contro il tempo per soluzione
d’emergenza
Ulteriore momento di confronto stamattina a Palermo, nella
sede dell’assessorato regionale all’Energia, per trovare una
soluzione alla chiusura dell’impianto di Tmb di Lentini. Alla
riunione,  convocata  dall’assessore  Roberto  Di  Mauro,  hanno
partecipato i vertici delle Asp di Messina, Catania, Ragusa e
Siracusa,  dell’Arpa  Sicilia,  oltre  al  capo  dell’ufficio
legislativo  e  legale  della  Regione,  Giovanni  Bologna,  al
dirigente  generale  del  dipartimento  per  la  Pianificazione
strategica dell’assessorato alla Salute, Salvatore Iacolino e
ai capi di gabinetto del presidente della Regione, Salvatore
Sammartano e dell’assessore all’Energia Filiberto Fiorito e
l’ingegnere  Francesco  Arini,  dirigente  del  servizio
“Autorizzazioni  rifiuti”  dell’assessorato.
Nel  corso  dell’incontro,  durato  quasi  tre  ore,  è  stato
individuato il percorso amministrativo, supportato dai diversi
pareri ambientali e sanitari, che l’ordinanza straordinaria a
firma  del  presidente  della  Regione  Renato  Schifani  dovrà
seguire. L’obiettivo del provvedimento è quello di consentire
il conferimento temporaneo dei rifiuti, prima destinati al Tmb
di Lentini e poi in altre discariche, in ulteriori impianti
già autorizzati nell’Isola, superando così le difficoltà di
smaltimento per numerosi Comuni.
«E’ stata una riunione proficua – evidenzia l’assessore Di
Mauro – che ci ha consentito di mettere a fuoco le principali
criticità e le soluzioni più idonee, grazie al confronto con
le  autorità  sanitarie  e  ambientali  presenti.  Ho  già
riconvocato  una  nuova  riunione  per  lunedì  mattina  per
approfondire  altri  aspetti  e  definire  i  contenuti
dell’ordinanza  che  firmerà  il  presidente  Schifani  e  che
resterà in vigore solo per il tempo necessario per il ritorno

https://www.siracusaoggi.it/rifiuti-discarica-chiusa-a-lentini-la-regione-lavoriamo-per-consentire-smaltimento-in-altri-siti/
https://www.siracusaoggi.it/rifiuti-discarica-chiusa-a-lentini-la-regione-lavoriamo-per-consentire-smaltimento-in-altri-siti/
https://www.siracusaoggi.it/rifiuti-discarica-chiusa-a-lentini-la-regione-lavoriamo-per-consentire-smaltimento-in-altri-siti/


della situazione alla normalità».

Discarica chiusa, sospeso il
mercato di piazza Santa Lucia
Sospeso  il  mercato  domenicale  di  piazza  Santa  Lucia  a
Siracusa. Con un’ordinanza firmata nel pomeriggio, il sindaco
di  Siracusa,  Francesco  Italia,  ha  sospeso  il  mercato
settimanale che tutte le domeniche si svolge in piazza Santa
Lucia.
Il provvedimento è l’effetto della chiusura temporanea della
discarica di Lentini, che impedisce alla Tekra di conferire i
rifiuti  raccolti.  La  società  che  gestisce  il  servizio  di
igiene urbana ha infatti comunicato che non avrebbe potuto
liberare la piazza dalla spazzatura vista l’impossibilità di
smaltirla.

Fine  settimana  in  barca,
occhio  alle  distanze  da
spiaggia e costa
Con la stagione estiva che entra sempre più nel vivo molte
persone in barca nel fine settimana vanno alla ricerca di
insenature e calette deliziose, da Ortigia al Plemmirio. Ma ci
sono delle regole da rispettare per la sicurezza e il rispetto
verso gli altri utenti del mare.
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L’Ordinanza di sicurezza balneare della Capitaneria di porto
Siracusa, valida per la stagione estiva che va dal 1 maggio al
31  ottobre,  prevede  che  la  zona  di  mare  del  litorale
siracusano, dove non interdetta per motivi geomorfologici o
franosi, fino ad una distanza di 200 metri dalle “spiagge” e
100 metri dalle “coste a picco” è riservata alla balneazione
dalle ore 9 alle ore 19.
Per “coste a picco” si intendono le coste rocciose alte a
strapiombo  sul  mare,  non  dotate  di  strutture  finalizzate
all’accesso  degli  utenti  al  mare  e  la  cui  spiaggia
sottostante,  se  esistente,  è  raggiungibile  solo  con  mezzi
nautici. La zona di mare compresa tra le estremità di Cala
Cammello e Capo Santa Panagia è riservata alla balneazione
fino a una distanza di 50 metri dalla costa a picco.
La navigazione delle unità da diporto, dei natanti a remi o a
pedali  destinati  al  diporto  dei  bagnanti,  è  regolamentata
dalle disposizioni che seguono: sono vietati il transito, la
sosta, l’ormeggio e l’ancoraggio a tutte le unità a vela o a
motore direttamente o indirettamente da motori meccanici, a
distanza inferiore a 300 metri dalle spiagge o porzioni di
litorale ad esse assimilabili e a 100 metri dalle coste a
picco.
Nella zona di mare e negli orari riservati alla balneazione è
vietato: il transito e la sosta con qualsiasi unità navale. Le
unità a motore, incluse le moto d’acqua, a vela, o a vela con
motore  ausiliario,  se  non  condotte  a  remi,  dovranno
raggiungere la riva utilizzando esclusivamente gli appositi
corridoi  di  lancio,  dove  esistenti.  È  vietato,  inoltre,
l’ormeggio e l’ancoraggio di qualsiasi imbarcazione o natante,
a  meno  di  specifica  concessione  demaniale  marittima  o
provvedimento  autorizzativo  dell’Autorità  marittima.
Il bagnante che si trovi al di fuori delle zone di mare
riservate alla balneazione (200 metri, ndr) dalle spiagge e
100 metri dalle coste a picco ha l’obbligo di munirsi del
segnalamento previsto per l’attività subacquea.
Gli acquascooters-moto d’acqua e i mezzi similari, possono
navigare  esclusivamente  in  ore  diurne  e  in  presenza  di



condizioni  meteomarine  assicurate  e  hanno  il  divieto  di
navigare ad una distanza inferiore a 400 metri dalla costa; ad
una distanza inferiore a 500 metri dagli impianti fissi da
pesca, dalle reti da posta e dagli impianti di acquicoltura;
oltre 1 miglio dalla costa.
Nella zona di mare all’interno del Porto Grande di Siracusa,
davanti il Lungomare Alfeo, è consentito, ad una distanza di
almeno 20 metri dalla costa e fino ad una distanza di 50
metri, l’ancoraggio di natanti da diporto dalle ore 9 alle ore
20, con l’obbligo di navigare a lento moto.
Anche  l’esercizio  dello  sci  nautico  è  consentito
esclusivamente  in  ore  diurne  e  in  presenza  di  condizioni
meteomarine assicurate e deve essere effettuato a una distanza
di oltre 500 metri dalla costa.
Nelle zone destinate alla balneazione è vietato pescare dalle
spiagge con qualsiasi tipo di attrezzo, nonché distendere reti
e depositare attrezzi da pesca; l’esercizio di qualsiasi tipo
di pesca professionale – sportiva nella fascia di mare dei 300
metri  dalla  costa.  Nello  specifico,  è  vietato  l’esercizio
della pesca subacquea nelle acque antistanti le spiagge fino
ad  una  distanza  di  500  metri  dalla  riva  e  nelle  acque
antistanti le scogliere fino ad una distanza di 100 metri
dalla costa.

Consegnati  i  lavori  per  il
completamento  della
tensostruttura  alla

https://www.siracusaoggi.it/consegnati-i-lavori-per-il-completamento-della-tensostruttura-alla-cittadella-dello-sport/
https://www.siracusaoggi.it/consegnati-i-lavori-per-il-completamento-della-tensostruttura-alla-cittadella-dello-sport/
https://www.siracusaoggi.it/consegnati-i-lavori-per-il-completamento-della-tensostruttura-alla-cittadella-dello-sport/


Cittadella dello Sport
“E’ arrivato il decreto regionale per il completamento della
tensostruttura all’interno della Cittadella dello Sport”. A
comunicarlo è l’assessore allo Sport Giuseppe Gibilisco, dopo
l’arrivo del decreto regionale.
Nella giornata di giovedì 20 giugno sono stati consegnati i
lavori alla ditta che si occuperà della fornitura e posa in
opera degli spogliatoi prefabricati. Nel progetto esecutivo
sono previsti spogliatoio squadra locale, spogliatoio squadra
ospiti,  infermeria,  spogliatoio  arbitro  donna,  spogliatoio
arbitro  uomo,  bagni  per  il  pubblico  e  2  locali  tecnici.
“Ringrazio  vivamente  l’onorevole  Carlo  Gilistro  e  tutti  i
tecnici che si sono impegnati per il raggiungimento di questo
risultato”, dice soddisfatto Giuseppe Gibilisco.

Atletica,  Matteo  Melluzzo
sesto  al  Continental  Silver
Tour di Madrid
Dopo l’oro agli Europei di Roma con la staffetta 4×100, Matteo
Melluzzo in pista a Madrid, nella tappa Silver del Continental
Tour allo stadio Vallehermoso, ha chiuso al sesto posto sui
100 metri in 10.28. La vittoria è andata all’ivoriano Arthur
Cissé  in  10.14.  Un  tempo  abbordabile  per  il  velocista
siracusano, considerando che al Roma Sprint Festival sui 100
metri ha registrato il suo personal best in 10.13.
L’atleta  delle  Fiamme  Gialle  ha  cercato  di  ottenere  una
soddisfazione personale nella prova individuale, dopo che a
Roma  ha  mancato  la  finale  europea  per  una  serie  di
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sfortunatamente  coincidenze,  tra  cui  il  contro-sparo  della
falsa partenza non avvertito.
Per cercare di conquistare il minimo di qualificazione per i
100  metri  individuali  alle  Olimpiadi  di  Parigi  2024  il
prossimo  appuntamento  è  quello  con  i  campionati  italiani
assoluti, in programma il 29 e 30 giugno al Centro sportivo
“Alessandro Montagna” di La Spezia.


